
Zubizarreta: &quot;Primero hablaremos con Valdés y después veremos si ...
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Éric Abidal, en la ciudad deportiva de Sant Joan Despí. LLUÍS GENÉ | AFP. &quot;Primero
hablaremos con Valdés para ver cómo se gestiona su situación, ya veremos después si se trae
a un portero, a dos o a ninguno&quot;, ha dicho Andoni Zubizarreta, el director ...Leer todo el
artículo »El Periódico de Catalunya
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